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湘南地区世帯：6.849世帯
湘南地区人口：15.536人 （令和４年４月１日現在）

湘南地区社会福祉協議会

会長 内藤 徳行

明けましておめでとうございます。
長期にわたるコロナ禍もようやく鎮静化し，昨年中の本協議会の催しは，すべて当初の予定通り
に実施することができました。
特に，１０月２８日に４年ぶりに開催した福祉まつりは，実行委員各位の多大なるご協力のおか
げで，多くの方のご来場をいただき，賑やかで和やかなお祭りにできましたことは我々役員にとっ
て大きな喜びであり，深く感謝申し上げます。
さて，湘南地区社会福祉協議会は，本年３月で創立４０周年を迎えます。
昭和５９年３月２４日に創立いたしましたが，これまでの間本協議会の運営にご尽力いただいた
歴代会長をはじめ役員の方々には深く敬意を表する次第でございます。
本協議会は「ひろげよう ふれあいの輪 たすけあいの輪」をスローガンに取り組んでおります
が，これまで諸先輩方が培ってこられた心豊かな福祉の地域づくりを引き継ぎ，より一層推進でき
るように努めてまいりますので何卒，ご理解とご協力の程お願い申し上げます。
地域の皆様のご健勝とご多幸を祈念し，年頭のごあいさつとさせていただきます。

第36回湘南地区福祉まつりを，10月28日(土)に柳島小学校体育館において開催いたしまし
た。
コロナ禍の影響により４年ぶりの開催となりましたが，多くの方のご来場をいただ

き，盛大に和やかな一日を過ごすことができました。
会場では，米寿を迎えられた方にささやかなお祝いもさせていただきました。
福祉まつりの実施にあたっては，実行委員会や各種団体にご協力いただき準備をし

てまいりました。ご協力いただいた方々，出演者の皆様に役員一同深く感謝申し上げ
ます。

今年の米寿の方は５１名
おられて，１８名の方に
ご出席いただきました



明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりありがとうございました。
ボランティアセンター湘南「ハート＆ハート」(ボラセン湘南)は，ご高齢の方や障がいをお
持ちの方，子育て中の方などの小さなお困りごとをお手伝いしております。
新型コロナのため休止しておりました室内での作業も，昨年9月3年ぶりに再開いたしまし
た。現在，草取り，お買い物，お掃除，窓拭きなど，コロナ前と同じ内容で支援を行なって
おります。支援件数も回復しつつあります。サポーターの皆様の熱心な支援活動に感謝申し
上げます。利用者の皆様には温かいお言葉をいただきありがとうございました。
また昨年は，ボラセン湘南会議室で地域の方々の居場所づくり「ハートのひろば」を始め
ました。第２，第４土曜日に，無料でお茶を提供しております。
われわれがお手伝いできることがありましたら，ご遠慮なく連絡下さい。また，支援活動
にご興味をお持ちの方，ぜひお知らせ下さい。ボラセン湘南はハマミーナ入口を入って左奥

住所：浜見平 11-1 ハマミーナ１階
電話：0467-85-3000
受付：月・火・水・金曜日の9時30分～12時

コミュニティセンター湘南で毎月第4
木曜日に開催しています。
お子様と気兼ねなく時間を過ごせるス

11月23日（木）に開催された茅ヶ崎市社会福祉大会に

おいて，多年にわたり地域福祉の推進に貢献されたこと

で，湘南地区では次の

方々が，茅ヶ崎市社会

福祉協議会より感謝状

を受賞されました。

にご興味をお持ちの方，ぜひお知らせ下さい。ボラセン湘南はハマミーナ入口を入って左奥
にございます。
本年は本格的な回復の年となると信じております。
サポーターコーデネーター交流会などのイベントも
復活させます。一層のご支援をよろしくお願い申し
上げます。

お子様と気兼ねなく時間を過ごせるス
ペースです。
ちょっと息抜きしたい方，お母様たち

との情報交換，子育て中の不安や悩み，
ちょこっと聞いて欲しいことなどお気軽
にお声掛け下さい。

１０月２６日（木）に，ハロウィーンパーティーが行われた様子です

を受賞されました。

この度はからずも市社協会長より感謝状を賜りましたが，こ
れひとえに地区社協の皆様また地域の方々のご支援･ご厚情の賜
物と深く感謝申し上げます。今後とも｢出来ることを，できる時
に，できるだけ｣とのボランティア精神をもって活動したいと思
います。

いつまでも，元気に，楽しくマージャンができるように努め
て行きたいと思います。

発足して11年，ある時は｢子ども会｣，そしてある時は｢熟年
会｣と柔軟に活動してきました。今回の感謝状の贈呈を機に，居
住者･世話人共々一層｢きずな｣を大切に深めていきたいと思って
おります。

継続できたことに感謝。

編集後記

多くの方々に支えていただきながら活動してきましたが，今
回の授賞を賜り，会員一同，驚きと喜びに浸っています。日頃
活動にご協力いただいている方々にも感謝と御礼を申し上げま
す。これからも地域福祉のお役に立てるように活動を継続して
いきたいです。

ようやく開催できた福祉まつりの写真を掲載

するにあたり，特に立体感がでるように紙面デ

ザインを工夫してみました。


